

地域の催しや明るい話題などが
「さいましたら、気軽に広報係
までご連絡ください。」
☎43・5003(情報課)



留学生とあそぼう！田舎の運動会交流会

伊加利国際交流会

普段接することが少ない外国の人たちと交流し、色んなことを学ぶ機会を作ろうと、

10月3日、伊加利地区公民館で、交流会が行われました。中国・韓国・イギリス・



▲留学生の手づくり貼り絵ポスター



▲「外国語で何て言うのかな?」

ファイリピン・モンゴルの5か国の留学生たちが、地元小学生約40人に、それぞれの母国語で数字や言葉を教えたり、一緒にゲームを楽しみました。



※12月12・13日にも交流会を開催します(17頁関連記事)

▲「ワン・ツースリー!」英語で数字を言ってみよう

島の未来へ 今できることから始めませんか!

CM放送中! 淡路青年会議所「未来創造会議」



▲CATVで放送中のCM(11月末まで)。さんさんニュースWeeklyの後などで放送中

人口減少や資本流出など淡路島を取り巻く厳しい環境から、(社)淡路青年会議所は、産業や教育文化、環境の各分野で活動する島内の11団体に呼びかけ、未来の島づくりについて話し合う「未来創造会議」を開催しました。

個々の発展や目標達成にとどまらず、淡路島全体を考え意識して活動し、都会や他のまねでなく「もともと」と淡路らしさを出した地域づくりをしようという意見が一致しました。さらに、島民一人ひとりにも「常に島を良くしたい」という心を持って、他人まかせでなく、自身ができる身近で簡単なことから行動を起こしてほしい。」と3種類のテレビCM映像を作って訴えています。CMは、市のケーブルテレビでも放送中です。

メガサイズの熱いピザに「ガブリッ」

直径約1mのピザ作りを体験



▲出来上がったピザに「ガブリッ!」。焼きたての熱々ピザの味は格別。食べきれないほどの大きいピザを思い切って豪快に食べます

直径約1mのピザ作りを体験ランドの丘で行われました。作られたピザは合計6枚で、1枚につき4〜7人が協力。ガスを抜きながら生地をこねて、80cm×100cmの窯いっぴいの大きさまで伸ばし、チーズやトマト、コーン、タマネギのソースなどトッピングしました。その後、生地は

300℃の窯で8分間焼き上げられ、香ばしい香りが漂いました。



▲この大きさ! 家族でも食べきれません

参加者は、「生地を伸ばすときに穴が開いたり、思うように伸びなかったりしましたが、なんとか焼き上げることができました。大きくて食べごたえがあります。美味しいですね」と話していました。 ※11月23日には、メガグルメ第3弾「ロングホットドッグ」目指せ100mを開催します

全国の人形芝居が集結 南あわじから出演

全国人形芝居サミット&フェスティバル

全国各地の人形芝居が一堂に会する「第12回全国人形芝居サミット&フェスティバル」が10月3日〜4日、徳島県で行われま

した。昨年、兵庫・徳島両県知事会議で「淡路人形浄瑠璃」と「阿波人形浄瑠璃」の交流連携が合意事項の一つとして決定されたのを受け、今回は徳島県で開催。同フェスティバルには、南あわじ市から三原中学校郷土部と南淡中学校郷土芸能部、淡路人形座が出演しました。特に三原・南淡中学校の演技は関係者からも高い評価を受けました。ファイナレを飾った淡路



▲「絵本太功記 尼ヶ崎の段」を演じる南淡中学生

人形座は「七変化」の早変わりや披露。カーテンコールでは文楽人形遣い吉田勘録さんと三番叟を即興で演じ、舞台と客席が一体となりフェスティバルを締めくくりました。



▲大舞台上で三味線連弾を披露する三原・南淡中学生



▲基本的な練習に始まり、ミニゲームに至るまで幅広く行われ、プロのプレーを学びました

ビーチバレー教室

慶野松原

国体開催競技の普及と振興を図るため、ビーチバレー元日本代表選手の福井美香(旧姓:佐伯)さんによるビーチバレー教室が、9月19日、慶野松原ビーチバレー会場で行われました。

この日、小学生から高校生まで55人が参加。一流選手の説明やプレーを真剣に学び、強い風が吹く中で、汗と砂にまみれながら、必死にボールを追いかけました。

おめでとう

全国大会へ出場

◆日本ベタノク選手権大会

村上順子さん(潮美会)

小林久美子さん(潮美会)

榎本美紀さん(潮美会)

※10月24・25日、岡山県総社市で開催

国民体育大会優勝 蔭山将和選手

新潟県で9月〜10月に開催された、「トキめき新潟国体」の軟式野球競技に出場したピッチャーの蔭山将和選手(三洋電機(株))のチームが優勝しました。



▲蔭山将和選手

地方教育行政功労者表彰 塚本圭右教育長

平成11年から9年間にわたり旧三原町教育長、南あわじ市教育長として、学校施設整備、文化芸術活動の充実等、教育の向上・発展に尽力された功績が認められ、文部科学大臣表彰を受賞されました。

ブルーベリージャムを商品化

農商工連携事業

農商工連携事業の一環で、大鳴門橋記念館を運営する「うずのくに南あわじ」がブルーベリージャムを開発・商品化しました。

使用したブルーベリーは、八木馬回の生産者グループ(馬回清流の里会)が提供したもの。今夏、同館で試験的に来館者に摘み取り体験してもらったものを冷凍保存しておき、粘り気を抑えるなど試行錯誤の上、完成させました。

同館では今後も生産者と協力し、商品開発などを試行する予定です。



10月20日から第2弾として、「みかんの収穫体験」を実施。高さ約2mのみかんの木10鉢を生産者グループから提供してもらっています



期間限定 お申し込み締切間近! 11月10日まで!

ご家庭へ、お歳暮など贈り物として、日頃の感謝の気持ちを込めてあの人へ...

野菜詰め合わせ
「ほんまもん」の淡路島たまねぎ、自然豊かな大地が育てた元氣野菜をあなたの食卓へお届けします。
Aコース5,000円

酪農乳製品詰め合わせ
緑豊かな淡路島の自然の中で生産された牛乳をふんだんに使った「牛乳・乳製品」を産地直送でお届けします。
Bコース5,000円

アオリイカ(2杯)
刺身や天ぷら、焼いても大変美味しいイカです。現在、ウバメガシ等の産卵床を使って、資源増大を目指しています。

◎商品は、12月中旬に個別配送します。
◎商品代金は、銀行振込のみとなります。
◎振込手数料は、お客様の負担となります。

売出すぞう! 南あわじキャンペーン推進協議会 ☎0799-37-3731
http://www.city.minamiawaji.hyogo.jp/

■野菜の詰め合わせ(あわじ農産協同組合)
淡路島たまねぎ5kg、レタス2個、白菜1個、キャベツ1個

■酪農乳製品詰め合わせ(淡路島酪農協同組合)
淡路島牛乳(1,000ml)2本、淡路島ヨーグルト(2P)4個、淡路島コーヒール牛乳(1,000ml)1本、淡路島焼きプリン(2P)4個、酪農家が作ったのヨーグルト(1,000ml)1本、淡路島生クリームプリュレ(2P)4個

■アオリイカ(南あわじ市水交會)
アオリイカ2杯

■淡路素麺「御饗糸」(淡路手延素麺協同組合)
2kg入(50g×40束)